

## Medienmitteilung

Zug, 20. Juli 2022

### Die GLP Neuheim hat die Wahlliste für den Kantonsrat eingereicht

**Die Grünliberalen Neuheim haben am 20. Juli die Wahlliste für den Kantonsrat erfolgreich eingereicht. Lorin Semela und Michael Strickler wollen beide die Zukunft des Kantons nachhaltig und fortschrittlich gestalten.**

Lorin Semela ist im Masterstudium der Agrarwissenschaften an der ETH. Für ihn ist es wichtig, intelligente und ausgewogene Massnahmen gegen den Klimawandel zu ergreifen und den öffentlichen Raum im Kanton Zug einladender und grüner zu gestalten. Michael Stricker studiert Humanmedizin im Master sieht in der Digitalisierung und der personalisierten Medizin grosse Chancen. Er glaubt, sie können das Gesundheitswesen revolutionieren: Prävention, Dienstleistungsqualität und Effizienz werden verbessert und die Kosten gleichzeitig stabilisiert. Die zwei jungen Kandidaten sind optimistisch und wollen an einer neuen Zukunft bauen, statt nur die Gegenwart zu verwalten.

#### GLP Kanton Zug

Für Rückfragen: Tabea Estermann, Präsidentin GLP Kanton Zug, 079 583 57 55 [zg@grunliberale.ch](mailto:zg@grunliberale.ch)